

Je veux m'associer à l'hommage que mes prédécesseurs ont fait.

Jean François était très apprécié par les membres du Conseil d'administration du Comité Vérité et Justice pour Charonne, auquel il participait depuis de nombreuses années.

Au delà des réunions j'avais avec Jean François de nombreux échanges téléphoniques très utiles sur nos objectifs et leurs mises en œuvre.

L'OAS a commis des centaines d'attentats et assassinats qui firent des milliers de victimes en France et en Algérie. Elle a été créée par les ultras de l'Algérie française et de l'extrême droite conduite par Le Pen. L'idéologie de l'OAS est toujours présente comme le rappelait Jean François dans son exposé à You Tube en novembre dernier. Ainsi près d'une centaine de stèles, de plaques commémoratives et de dénominations de rue à la gloire des assassins de l'OAS existent dans différentes villes dirigées par le RN et la droite extrême notamment au sud de la France. Parmi celles-ci celle de Perpignan qui rend hommage aux assassins du commissaire Gavoury assassins qui furent condamnés à mort et exécutés.

Avec les généraux et officiers factieux ils organisèrent le putsch d'Alger en avril 1961 pour instaurer un pouvoir autoritaire, poursuivre la guerre d'Algérie et s'opposer au droit à l'autodétermination des Algériens alors que 75 % des citoyens s'étaient prononcés favorablement à ce droit par référendum.

L'OAS organisation criminelle commit également un attentat au Petit Clamart contre le Président de la République Charles de Gaulle, auquel il a échappé.

Aujourd'hui le Président de la République annonce la création d'une fondation pour les Harkis. Mais comme Jean François l'exposait dans son exposé à You Tube il regrettait qu'un « hommage (aux victimes de l'OAS)n'est pas encore été rendu au sommet de l'Etat »

C'est à l'initiative de Jean François que cette stèle devant laquelle nous sommes a été érigée par la ville de Paris et inaugurée par le Maire de l'époque Bertrand Delanoé.

De même que c'est la ville de Paris qui a rendu hommage aux victimes du massacre au métro

Charonne en dénomment le carrefour de la rue de Charonne et du boulevard Voltaire « place du 8 février 1962 »

Je veux rappeler que ce jour la une charge brutale d'une unité spéciale de la police fit 9 morts et des centaines de blessé-e-s alors que se disloquait une manifestation contre les attentats de l'OAS. La veille, le 7 février, 10 attentats furent commis par cette organisation criminelle contre des personnalités qui était favorable au droit à l'autodétermination du peuple algérien, parmi lesquelles le Ministre de la culture André Malraux, Raymond Guyot dirigeant du PCF et Sénateur, l'écrivain Vladimir Pozner, Jean Paul Sartre, Georges Védel professeur à la faculté de droit.....

Parmi les blessé-e-s l'une des victimes fut une fillette de 4 ans, Delphine Renard devenue aveugle.

Cette brigade spéciale de la police était sous les ordres du préfet de triste mémoire Maurice Papon et l'autorité du ministre de l'intérieur et du

premier ministre. La responsabilité de l'Etat doit être reconnue.

Rendre hommage aux victimes du massacre du 8 février 1962 et aux victimes de l'OAS c'était le même combat de Jean François.